

Quatrième jour 01 novembre



Nous laissons résonner en nous les Phrases du P. Palau:

Ne vous inquiétez pas de la prospérité ou de l'adversité qui se produisent autour de vous ; et avant de tout perdre la paix du cœur. Lettre, 38, 8

Toute ta perfection consiste à vouloir ce que Dieu veut et à exécuter ses ordres. La volonté de Dieu vous est révélée par la bouche de ceux qui vous dirigent et vous gouvernent. à ces Dieu vous communiquera ses lumières et sa force pour lutter contre vous-mêmes, qui êtes l'ennemi redoutable que Dieu et l'Église ont : caprices, jugements propres, volonté propre, amour de soi propre, propre volonté, propres pensées, appétits, désirs, propres caprices. Ceux-ci sont l'ennemis de la paix et de l'ordre. La prière, les prières et vos armes doivent toutes être dirigées vers tenez-les. la volonté de Dieu révélée, non seulement par nous les prêtres, mais par Sœur constitué pour gouverner, c'est la loi suprême à laquelle vous devez vous soumettre ; et quand dans cette bataille vous avez vaincu, quand la loi de Dieu triomphera en vous, vous aurez la paix et vous vous réjouirez du triomphe, et partout où vous irez, vous apporterez l'ordre et la paix, et avec la paix la gloire. Lettre, 99, 2

Texte biblique:

«Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; Je ne vous les donne pas comme le monde le donne. Que votre cœur ne se trouble point ,n'ayez pas peur." Jn. 14. 27

"Parce que le royaume de Dieu n'est pas nourriture et boisson, mais justice, paix et joie dans le Saint-Esprit." Rom 14, 17

En ce quatrième jour de prière, l'appel est à vivre en paix, dans des temps complexes et où dans de nombreux endroits, semble-t-il, ce mot ne se trouve pas. La paix doit être un mode de vie lié fortement à la prière, mais aussi à une pratique pastorale de terrain et de témoignage. quelle joie c'est quand la paix est promue et nous pouvons en être le reflet au milieu de tant de frères et des sœurs qui souffrent et pleurent pour ce don tant attendu de Dieu. Francisco Palau nous pousse à être Paix, et que ce soit la dernière chose que nous perdions dans nos cœurs.

Pour approfondir: Comment Je reconnais en moi-même que je suis un moteur de paix au milieu du Peuple de Dieu?



Nous portons à nos cœurs: Paix

Nous prions ensemble:

- Pour la paix dans le monde et particulièrement en Ukraine. Nous demandons la fin de tous les conflits guerre et surtout pour l'Ukraine, afin que les processus de paix atteignent leurs objectifs, la les droits des citoyens et l'intégrité nationale sont respectés et tous ceux qui ont dû fuyant leur pays peuvent revenir et reconstruire leur vie. **Nous prions**
- Que le Seigneur nous accorde la paix intérieure pour répondre avec un esprit évangélique aux défis de chaque jour. **Nous prions**
- Pour les familles déplacées par la guerre dans différents endroits, en particulier les familles de nos sœurs et frères d'Afrique et d'Europe. **Nous prions**
- Pour les gouvernants et ceux qui légifèrent sur chaque Peuple, puissent-ils œuvrer pour le bien de tous personnes. **Nous prions**

En allant plus loin, En ce quatrième jour de neuvaine, nous prions spécialement les communautés et œuvres de la Province d'Afrique SainteTherese de l'Enfant Jésus suivant, Kenya: Nairobi - Cdad. Sainte Thérèse de L'Enfant Jésus, Cameroun: Yaundeé Cdad. Bienheureux Francois Palau, Cdad. St Joseph; France: Montluçon - Cdad. Ste Thérèse.



4. Tout perdre avant la Paix du Cœur.

En ce jour de neuvaine, demandons l'intercession de Francisco Palau pour être des femmes et des hommes qui marchent synodiquement, ayant expérimenté la Paix dans nos vies, qu'il soitcette même paix que nous annonçons jour après jour.

Prière au P. Palau

Ô Dieu, Père Tout-Puissant et Miséricordieux ! Nous te remercions et te bénissons parce que tu as instillé dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour singulier pour l'Église, Corps mystique du Christ. Vous avez découvert sa beauté figurée en Marie et l'avez éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa canonisation précoce dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que nous te demandons par son intercession. Par Jésus-Christ Notre-Seigneur. Amen

